

Oficiales de la Agrupación Microtráfico Cero de la Brigada de Investigación Criminal Quilpué, detuvieron a dos sujetos por infracción a la Ley de Drogas, quienes comercializaban sustancias ilícitas en el sector Valencia Alto de la comuna.

En la investigación desarrollada con la fiscalía local, los detectives incautaron 288,7 gramos de cannabis procesada, 382 gramos de cocaína base, además de elementos para la dosificación, deteniendo a dos hombres de nacionalidad chilena y con antecedentes por el mismo delito.

#### Anuncio Patrocinado

Los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Quilpué por el delito de tráfico ilícito de drogas, quedando uno de ellos en prisión preventiva, y el otro con medidas cautelares.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?